
ГАЗЕТА ВЫХОДИТ С 1928 года 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

Орган парткома, профкома, месткома, комитета ВЛКСМ 
и ректората 1-го Ленинградского ордена Трудового Красного 

Знамени медицинского института имени акад. И. П. Павлова 
е 

♦ дороги ИИТОМЦЕв Л:ии 

АВТОРИТЕТ 
ПО ТРАДИЦИИ в дии рас-

пределения бюро связи и кон 
сультаций 1-го ЛМИ подводит 
итоги своей работы за год, пре-

доставляет возможность заочно 

встретиться нашим выпускни-
кам с бывшими студентами, 

теперь уже врачами, имеющи-

ми трехлетний стаж работы. 

Где, как работают те, кто 

несколько лет назад в такие 

же весенние дни волнуясь вхо-

дил в зал Ученого совета на 

распределение и пытался пред-

ставить свое будущее? 

Почти половина выпускников 

1975 года оказывает лечебно-
профилактическую помощь" 
сельскому населенгио в ЦРБ, 
областных и республиканских 
больницах, в сельских участко 

вых больницах и амбулаториях. 
Остальные обеспечивают меди-

цинской помощью городское 
население. Большая часть на 

ших выпускников спустя три 

года после окончания институ-

та трудится на переднем крае 

советского здравоохранения. 

Они работают врачами поли-

клиник, участковыми терапев-

тами, ординаторами в стацио-

нарах, врачами «скорой помо-

щи, в диспансерах, преподава-

телями медицинских училищ. 

Почти 13 процентов .врачей, 
как н представители прошлых 

выпусков, проявили высокие 

высокий 
деловые качества и организа-

торские способности и уже воз-

главляют коллективы отделе- 

ний, поликлиник, больниц. 

Как работают наши выпуск-

ники? Вот несколько служеб-
ных характеристик. 

Н. Минкина, врач - стомато-

лог ЦРБ (Вологодская обл.). 
«Обладает хорошими знаниями 

и практическими навыками по 

всем профилям стоматологии. 

Внимательна к пациентам, в 

работе аккуратна, дисциплини-

рованна. Принимает активное 
участие в общественной жизни 
больницы. Имеет две благодар-
ности, награждена почетной 
грамотой». 

И. В. Матвеева, врач-стома-

толог Псковской городской сто-

матологической поликлиники. 

«Знающий, опытный специалист, 

уважаемый врач. Постоянно 
работает над повышением сво-

ей квалификациит. 

Высокая степень профессио-
нальной подготовки, органяза-

торские способности позволили 

нашей выпускнпце А. Н. Су-
довниковой через два года пос-

ле окончания института стать 

районным стоматологом в Во-
логодской области. 

Также высоко держат марку 

нашего института выпускники 

лечебного факультета. 

Н. В. Рыбаков работает глав-

ным. врачом районной больни-
цы № 2 Вологодской области. 
Прекрасно подготовлен теоре-
тически. Трудолюбив, дисцип-
линирован. Постоянно совер-
шенствует свои профессиональ-
ные знания, много читает меди-

цинской литературы. За серьез-

ный, добросовестный труд име-

ет ряд поощрений. 

Добросовестными, трудолю-

бивыми работниками, хорошо 
подготовленными специалиста-

ми зарекомендовали себя рай-
онный акушер-гинеколог Н. А. 
Сорокина из Печерской ЦРБ, 
районный терапевт Кульинской 
ЦРБ Л. Я. Захарова, заведую-
щий отделением переливания 

крови Псковской больницы ско-

рой помощи Ю. В. Матвеев, 
участковый терапевт Пикалев- 
ской больницы А. В. Лапин, 
хирург С. А. Маландин, рентге-

нолог Т. А. Александрова и 

многие другие. 

Скупые строки деловых ха-

рактеристик. Но за ними наши 

люди, наш престиж: . 

Очень высок авторитет наше-

го института. Об этом всегда 

помнят те, кто получил путевку 
в жизнь в его стенах. 

О. ГУСЕВ, 
председатель бюро связи и 

консультаций 1-го ЛМИ 

® КАК РАБОТАЮТ НАРОДНЫЕ КОНТРОЛЕРЫ 

ДЕЛО НЕ В КОЛИЧЕСТВЕ 
На XXV съезде КПСС тов. Л. И. Брежнев подчеркивал: «Точно 

считать н эффективно использовать каждый рубль, каждый час 

труда, каждую тонну продукции, до конца изжить бесхозяйствен-

ность н разгильдяйство — это наш партийный долг. В этих словах 

выражена четкая и ясная программа действий народных контроле-

ров 1-го Л МИ в десятой пятилетке. 

В НАШЕМ ИНСТИТУТЕ дей-
ствует солидная .«армия» народ-

ных контролеров. Среди них мно-

гие работают несколько лет, по-

казывая пример ответственного 

отношения к делу. Это З. Я. Дег-
тярева, А. В. Захарова, А. Е. 
Панькина, А. Н. Царева, Ю. Э. 
Годес, Л. Н. Данилова, О. Н. 
Троицкая, В. В. Дунаевский и 

другие .товарищи. Только голов-

ная группа НК проводит еже-
годно З0-40 проверок. А у нас 

работают еще семь групп и более 

двадцати постов Н К при первич-

ных партийных организациях. 

Но следует сразу же сказать, 

что эффективность работы народ-

ных контролеров зависит не толь-

ко от количества мероприятий. 

Главное, насколько проверки яв-

ляются глубокими и серьезными, 

насколько они способствуют уст-

ранению недостатков. 

И надо прямо сказать: в ра-

боте народного контроля не все 

идеально. Есть резервы, которые 

используются недостаточно. Не-
редко товарищей, избранных на-

родными контролерами, загру-

1иают другими поручениями, от-

уывая их от своей непосредствен-

cf 

ной работы. Отсюда и текучесть 

наших кадров. Например, в го-

ловной группе в прошлом году по 

этой причине слабо работали ле-

чебный и хозяйственный сектор. 

Новым руководителям секторов 

коммунистам А. О. Левину и 

В. А. Цирлпну нужно немедлен-

но исправить это положение. В 
группе НК I—II курсов из 14 

членов выбыло 5, а замены "мнет. Неудивительно, что группа 

сузила круг деятельности, ограни= 

чнлась только проверками учеб-

но-методической работы, трудо-

вой дисциплины и расходования 

спиртов. 

Следует сделать замечание в 

адрес группы HI( института 

пульмонологгги (председатель 

Н. И. Вгурнов): Группа сильная, 

на ее счету было много серьез-

ных; хороших дел. Однако в про-

шлом году коллектив работал 
недостаточно активно. Контроле-
ры провели только тргг заседания 

бюро и одно заседание группы 

НК. Этого мало. Планировалось 
25 проверок, а проведено лишь 

14, из них только 9 касались 

важных сторон деятельности ин-

ститута, остальные -- все того 

же расходования спиртов и нар-

котиков. Совсем не контролиро-

валась лечебная работа, БРИЗ, 
деятельность дежурной техниче-

ской службы. При проверке авто-

хозяйства института были выяв-

лены серьезные нарушения финан-
совой и трудовой дисципли-

ны. Однако конкретных мер 

по устранению недостатков при-

нято не было. Группе НК 
ВНИИПа необходимо сделать из 

этого определенные выводы. 

Больше внимания руководству 

группами и постами НК должны 

уделять партийные органггзацнгг. 

Нужно постоянно укреплять 

группы и посты кадрами, совер-

шенствовать методы "х работы, 
повышать активность контроле-

ров, больше оказывать "м прак-

тической помощи. Об этом гово-

рил на XXV съезде КПСС Л. И. 

Брежнев: «В работе по проверке 

исполнения важное место 'принад-1 
лежит органам народного конт-!, 

роля. Партийные организации 

должны лучше использовать их' 

возможности, всемерно содейгст-
вовать иле в осуществлении воз-

ложенных на ""х функций». 

Особое внимание партпйныеС 
организации должны обратить на 

посты Н К. Ведь от активности 

народных контролеров, которые 

действуют непосредственно на ме-

стах, в очень большой. степени 

зависит успех всего дела. 

'И.. СЕМЕНОВ, 
зам. секретаря парткома, пред-

седатель головной группы Н К 

• НАШЕ ИНТЕРВЬЮ 

,Ко 10 (1106) 

СРЕДА, 

21 

марта 

1979 года 

Цена 1 кол. 

МЕЖДУНАРОДНЫ КОНГРЕСС 
Прошедшим летом в Парйаке со-

стоялся международный. конгресс 

по проблемам гематологии. В его 

работе участвовал и заведующий 
.кафедрой факультетской терапии 

профессор. В. А. Алмазов.'` Обще-
ственный корреспондент научно-

го отдела «Пульса» Е. Мелеков 
встретился с проф. В, А. Аггмазо-
вым и попросил поделиться впе-

чатлениями о работе конгресса. 

— Владимир Андреевич, какие 

наиболее интересные проблемы 
рассматризались на конгрессе? 

— Трудно выделить наиболее 
интересное. В центре внимания 

ученых разных стран стояли 

практически все вопросы совре-
менной, клинической и теоретиче-

ской гематологии. Для меня наи-

больший интерес представляли 

доклады и заседания, посвящен-
ные проблеме родоначальных кле-

ток кроветворения. Наша кафед-
ра на протяжении уже многих 

лет занимается этим в клиниче-
ском плахе. 

Интересными были и заседа-

ния, касавшиеся иммуногемато-
логии. Г данной проблеме тесно 

примыкают и вопросы .траисплаи-

тацин костного мозга. Хотя им-

муногоматология уже давно вы-

делилась в отдельное направле-

ние в гематологии, но только в 

последние годы резко увеличилось 

количество исследований в дан-

ном направлении. В аиачительной 
мере это связано, . с достижения-

ми общей илтхунологии, в частно-

сти с новыми данными о функ-

ции лимфоцитов крови. 

Наконец, третье, безусловно, 
актуальное направление — изу-

чение механизмов регуляции си-

стемы крови. 

- Вы могли бы выделить на-

более дискуссионный вопрос? 
-' На конгрессе не было «жа-

рких» дискуссий. Возможно, это 
связано с тем, что профессия на-

кладывает определенный отпеча-

ток на человека. Гематологи --
сравнительно спокойная (в хора- 

шелт смысле этого слова) «попу- 
ляцияэ врачей. Дискуссий было: 
очень много, но они носили де- 
ловом характер и были направ-

лены исключительно на выясне-

ние сути вопроса, Если говорить о 

клинической гематологии, то йа-
иболыпие споры вызывали докла-

ды, касающиесяклассификации 
лилгфопролиферативных заболева-
ний системы крови. 

— Чем Вас обогатил конгресс? 
— На конгрессах обычно под-

водят итоги исследований в оп-

ределенной области науки за оп-

ределенный период, времени. Бо-
льшинство из высказываемых по-
ложений уже заранее бывают из-

вестны из публикаций. Цен-
ность — в дискуссиях. Если го- 

варить о новом в клинической ге-

матологии - это шибкое приме 

нение плазмофореза при лечении 

многих заболеваоаий (парапротеи-
немми, тромбоцитопенитг, аграну 
лоцитозы и т. д.). 

— Чем Вы обогатили кон-

гресс?.. 
— Мой доклад был посвящен 

бластному кризу хроническопоо 

миелолейкоза. Исследования в 
данном направлении проводятся В 

США и Швеция. Было приятно 
узнать, что положения, выдвину-
тые в докладе, носили широкий 
отклик, активно обсуждались и 

были доброжелательно восприня-

ты специалистами по данной 
проблеме. 

— Нак Вам понравился Париж? 
— Париж всегда Париж. Пре-

красный город, замечательные,па 

итятники архитектуры н музеи. 

Было много встреч ' со старыми 
«друзьями» — улицами и здания-

ми, известными из литературы, С 

картинами х скульптурами --

знакомыми по выставкам в 9.рми- 
таже. 

L 

Каждая операция — серьезный 
экзамен для. хирурга. Экзамен без 
пересдачи. Здесь оценку ставит 
жизнь или смерть, . 

Любой хирург знает, как труд. 

но и как важно получить драк 
тические навыки. 

НА снимкЕ! идет учебная 
операция' Выполняют ее студен-
ты 111 курса. 

Фото И. КАПЛЮКА 



п У fiг)г, 

е ПРОБЛЕМЫ ВЫСШЕЕ ШКОЛЫ 

ПОДХОД НУЖЕН ТВ 
НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКАЯ ре-

волюция поставила перед высшей 
школой обширные задачи. Глав-
ные из них—систематическое со-

вершеаствоваггие содержания и 

методов пре.подаваюгя, активное 

внедрение в учебный процесс но-

вейших технических средств и 

передовых методик, дальнейшее 
соединение процесса обучения с 

достижениями науки и практика, 

всемерное развитие научного 

творчества студентов. 

Для успешного решевня этих 

задач •в 1-м ЛМН в 19-г7 году бы-
ла создана единая проблемная 
комиссия под руководством док-

тора медициснских наук Н. Н. Пет-
рищева. Цель ее работы — коор-

цини:рованне межкафедральных 
л таков н аучновюследователтоквх 

работ по проблемам высшего об-
. разова'ния. Многие 3гс .ледовапия, 

вадущнеся на кафедрах институ-

та, получили «права граж данст-

ва» и из разряда даполагптельных 

н второстепенных переш.ти з гра-

• фу «аонав:ные, ах-гуальные». 

Например, х настоящему вре-

. мени на кафедре рентгенологии 
закопчена работа по теме «Срав-
нительная оценка эффективности 
различных методик преподавания 

рентгзйнологиив. Содержание ее 

сравнение ьдвух методик, «класси-

чегкой» и экопериме.нтальной. Со-
гласно «классической методике, 

разбор рентгенограмм на занятиях 

ведется у одного негатоскопа вме- 

сте с преподавателем. Под экспе-

риментальной понималась мегоди-

ха са.мастоятелыного изучения сту-

• гцентами набора рентгенограмм, к 

которым лрггдаются «обучагоцная 

таблища» и таблица последова-
тельного олнсанггя рентгеногпалвм. 

Контрольные опросы через 6 н12 
месяцев показали, что при экспе-

риментальной методике препода-

вавия студенты усваивают згтангзя 

намного прочнее. 

Аналогичные исследования эф-
фективности разлцчны х методик 

преподавания проводились под 

руководством .доцента Б.. И. Гру-
динхо иа кафедре нност.ранных 

языков. В результате были раз-

работаны рекомендации по колн-

чсственному и качественному со-

таву языкового материала. Со-
здано п роф'влвровавное учебное 
пособие по французскому языку 

на стоматологическом факультете. 

Итак Ясно, что внедрение в 

учебный процесс новых методик 

позволяет улучшить качество пре-

подавания и тем самым повысить 

уровень знаний студентов. 

В рамках координационных пла-

нов проблемной ко исс:игг на ка-

федре микробиологии под руко-

водством профессора Л. Б. Бори-
сова созданы «Схемы мнхробио-
логических хсследованнй при Ва ж-

нейших инфекционных заболева-
нияхр. Работа по схемам разви-

вает самостоятелыность студен-

тов. Схемы могут быть использо-
ваны на занятиях 'по курсу нн-

фекцнопных болезней. 
Следует отметить, что учебгго-

исслед•овательс.кая работа студен-

тов на сегодняшний день являет-

ся одной из самых совершенных 

форм организации учебного про-

цесса. Она актггвпзнрует творче-

скую мысль студентов. В этом 

плане особого внимания заслужи-

Р ЧЕский 
воет работа кафедры гасипталь-

ной терапии по теме «УИРС как 

один п3 методов подготовки вы-

согноквалифицираваниого врача». 

В работе определечы формы 
УИРС н условия успешного ис-

ПОЯЬ3оВанМЯ их на ра3лиЧнЫХ Эта-

пах подготовки спецналигтов. 

Проведенное исследование позво-

ляет уже сейчас рекомендовать 

внедрение новых форд УиРС в 

учебный процесс кафедр иисти-

тута. 

Интеграция н координация на-

учнык исследований по проблемах 
высшей школы в масштабах всей 
страны может дать еще большие 
результаты. На ш`инстнтут являет-

ся головным среди медицгыгских 

по разработке методических 'ре-

комендаций и требований к под-

готовке врачей длп .зарубежных 
стран. Hа кафедре тпфекционны 
болезной под руководством члена 

карреспапдента АМН СССР, про-

фессора Е. П. Шуваловой подго-

товлен х печати учебник по тропп-

ческгглг - болезням н разработана 
единая межкафедральная про-

грамма для всех вузов страны по 

преподаванию тропической меди-

цины иностранным студентам. 

Подведя итог сказанному, сле-

дует отметить, что сотрудники ка-

федр, исследующие проблемы 
высшей школы, находятся на вер-

ном пути. Зажечь студента, при-

Вить ему Навыки творческого под= 
Хода х изучению медицины —

вот основная цель этой работы. 
Несомненно, наш институт вно-

сит серьезный вклад в реигение 

проблем высшей школы. 

Е. ШЕХУНОВ 

• ХРОНИКА ФОПа 

ПОЛЕЗНОЕ НАЧИНАНИЕ 
С февраля нынешнего года на 

факультете общественных профес-
сий организован цикл лекций по 

ораторскому искусству и основам 

лекторского мастерства. Умение 
образно, доходчиво излагать свои 

мысли, сделать речи яркой и вы-

разительной и, по словам Чехо-
ва, « коротко говорить о длинных 

Предметах » необходимо каждому 

образованному человеку. И особен-
на врачу, специалисту, постоян-

но работающему с людьми. Неда-
ром существует даже особый тер-

мин — «врачебное краснорецие». 

Учиться этому нужно. Поэтому 
приглашаем студентов курсов про-

слушать лекции по ораторскому 

искусству. Они несомненно будут 
полезными для вас. И не только 

о будущем, но и сейчас, при под-

готовке н семинарам или к выс-

туплению на СНО, в беседе с 

больным и в споре с друзьями. 

О. ИВАНОВА, 
зам. декана ФОПа 

• НАШ ФЕЛЬЕТОН 

ТРИ ПОРОСЕНКА 
Жили-бы ли n общежитии 2 

три поросенка. Звали их Володя 
Меркупов, Коля Hльин и Саша 
Корогецкий. Они не были брать-
ями, но кое в чек походили друг 

на друга. Любили они по утрам 

сладко похрюкать во, сне в сво-

ей комнате 217 — среди му-

сора и грязи. Аак любые уважа-

ющие себя поросята, они не ут-

руждали себя уборкой. 

Так весело и приятно жилось 

им до самого четвертого Курса. 

И вот однажды пришла беда. 
Но не в образе страшного разбой-
ника-волка, а невесть откуда 

взявшихся представителей студ-

совета. 

Правда, поросята сами постра-

и1нее любого волка оказались. 

Меркулов и Ильин до згого уст-

роили драку, за что было реше-

но их выселить. 

IIo поросятки никуда уходить 

не собирались. Ни в какую! аза -

таимся здесь до теплых деньков, 

а так видно будет. Сколько жила, 

н не знали никакого студсовета. 

Авось он не скоро еще нагрянет.» 

И верно. Грозный студсовет уже 

шумел где-то в отдаченяых угол-

ках общежития. Вновь наступили 

благодатные времена. Вскоре по-

росята совсем успокоились и за-

жили по-прежнему, радуясь, что 

им так ловко удалось провести 

всех. Не жизнь пошла — сплош-

ной праздник! 

— Нам не страшен студсо-

вет,— пел один поросенок, става 

на стол очередную бутылку с го-

рячительны лг. Его товарищи всег-

да поддерживали этот тост и 

дружно опороясняли стаканы, 

славя свою храбрость. 

— Нам не страшен комен-

дант! —кричал второй поросенок, 

х все с восторгом вновь хвата-

лись за стаканы. 

— Нам не страшен — ни-

кто! — с трудом шевеля пятач-

ком, хрюкал третий поросенок. 

Промочив горло, они пели о 

том, как вольготно живется по-

росятам в общежитии 

Хоть полсвета обойдешь, 

Лучше дома не найдешь. 

Никакой на свете зверь 

Не откроет эту дверь! 

Да, долго они веселились... И 
не исключено, что веселятся и 

сейчас. 

В чем-то наши поросята похо-

жи на своих братьев из извест-

ной сказки. Только не во всей. 

Потому что среди них так и не 

нашлось единственцого — самого 

умного. 

Е. ХАТКИН 

е УЧЕБА ПО ГЕАЖДАНСКОI4 ОБОРОк6Е 

В АЖНОЕ 

НАП.РАВЛЕНиЁ 
Одним из важных направлений 

е деятельности подразделений ин-

ститута является обучение сатру-

дникºв гражданской обороне. В 
каждом поазделекии есть ответ-

ственные за проведение этой ра-

боты, с ними проводятся ежегод-

ные инструктажи сотрудниками 

ГО. Хотелось бы остановиться на 

некоторых моментах. 

Для улучшения усвоения про-

граммы-минимум существовал нн-

ноленторий. Жаль тально, что о6 
этом можно говорить в прошед-

шем времен": в этом учебном го-

ду не было показана ни одного 

филы па. Не оправдала себя суще-

ствовавшая форма организации 

деятельности кинолектория. Посе-
щаемость была низкой, участие 

присутствующих в работе — чис-

то сУмвепическое. 

Слабо участвует в работе по ГО 
совет ветеранов, А ведь опыт ве-

теранов очень необходим молоде-

жи. Не должны быть е стороне w 

другие общественные организации. 

Таи, в эти дни проходит месяч-

ник обарºкно-масствоЙ работы. 
Как говорится, никто не остает-

ся в стороне, кроме... работников 
ГО. Их просто «забыли» вклю-

чить в план мероприятий. Это — 

недоработна и явная. 

Тут можно сделать упрек к ко-

митету ДОСААФ института, и не 

давно созданному совету па во-

енно-патриотическому воспита-

нию студентов к сотрудников. А 
ведь многие рабаткини институ-

та имеют боевой опыт — они сра-

жались не только на поле боя, 
ко м отстаивали город в блокаду, 
работая в формированиях МПВО. 
Их опыт имеет непроходящее зна-

чение для молодого поколения. 

В предвоенные годы в нашем 

институте проводились не только 

тренировки по МПВО в подразде-

лениях (что делается и сейчас), 
н о и соревнования между подраз-

делениями с демонстрацией прак-

тичесиих приемов. И в качество 

одного из показателей при подве-

дении итогов социалистического 

соревнования учитывались w ре-

зультаты, достигнутые по МПВО. 
Теперь же для нас это только ис-

тория. 

Следует е полной мере исполь-

зовать наглядную агитацию, уг_-

лии гражданской обороны, где сг-

ражались бы ход отработки прз-

граммы-минимум, действия по 

сигналам ГО, требования руковс-

дящих документов. Здесь следо-

вало 6ы выделить место и ддп 

фотографирования отличн:.ксв 

учебы по ГО. Большую помощь 

подразделениям могут оказать 

члены общества «Знание». 

Словом, использование различ-

ных форм обучения поможет луч-

ше усвоить программу-минимум, 

во всеоружии подготовить н про-

вести предстоящую комплексную 

учебу на объекте. 

В. КОЗЛОВ, 
преподаватель ВМК 

Смотры начинаются 
Весна — пора традиционных 

смотров художественной самодея-

тельности студентов. С 23 марта 

начнется творческое соревнование 

пурсов. 

Принцип проведения смотра, 

принятый в прошлые годы, сохра- 

нон к в нынешнем. Каждый курс 

участвует о нониурсах песни, 

танца, чтецов, инструменталистов 

(не менее трех номеров), в кон-

курсе на лучшую литературно-

музыкальную нолапозицию, юмори-

стических миниатюр на темы 

студенческой жизни, художест-

венного творчества (рисунок, лест-

на, чеканна, оформление смотра и 

т. д.). 
Итоги подводятся по пятибалль-

ной системе. Курсы, не при 

нявшие участие в одном из кон-

к урсов, получают нулевую оцен-

ку. Победителем станет коллек-

тив, набравший наибольшую сум-

му баллов. по всем видам худо-

жественной самодеятелыности. 

Согласно жеребьевке, курсы 

выступают в следующем поряд-

ке: 23 марта — V курс, 27 мар-

та — 111 курс, 6 апреля — 1Ч 
курс, 10 апреля — стоматологи-

ческий факультет, 13 апреля —

11 курс и 17 апреля — I курс. 

Первые два смотра пройдут в ДК 
имени В. А. Шелгунова, осталь-

ные в ДК железнодорожников, в 

18 часов 30 минут. 

Художественный совет 

Весна... Ее вестниками могут 

быть не только стан птиц и звон 

капель, но к последний снег. 

Фотоэтюд Н. ШЛЕГИНОЙ 
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